
CÂMARA MUNICIPAL DE ARARAQUARA

REQUERIMENTO Nº 436/2023

Solicito informações afetas ao projeto de 
expansão da unidade da empresa 
Piracanjuba em Araraquara, apresentado à 
Prefeitura no início de junho.

A Vereadora Fabi Virgílio, que esta subscreve, vem respeitosamente, requerer 

informações afetas ao projeto de expansão da unidade da empresa Piracanjuba, na cidade 

de Araraquara, apresentado à Prefeitura no início de junho.

Considerando a matéria veiculada no site da Prefeitura Municipal de 

Araraquara, no dia 02/06/2023, dizendo que a empresa Piracanjuba investirá R$ 70 milhões 

na planta de Araraquara para nova Estação de Tratamento de Efluentes;

Considerando que os diretores da Piracanjuba apresentaram o projeto de 

expansão da unidade de Araraquara afirmando que o investimento contempla uma nova 

Estação de Tratamentos de Efluentes com alta tecnologia e sustentabilidade, galpão de 

estocagem, paisagismo e melhorias na circulação interna;

Considerando que o prazo previsto para entrega da remodelação é o final do 

primeiro semestre de 2024 e que, segundo o gerente jurídico Luiz Bassetti, a empresa possui 

interesse em investir na modernização da fábrica, pois Araraquara tem uma ótima 

localização geográfica e a facilidade oferecida pelos acessos rodoviários; 

Considerando que atualmente a Piracanjuba, na cidade, tem três turnos de 

trabalho e emprega 328 colaboradores diretos, com um crescimento de 44% em relação ao 

início da operação, capacidade de processamento de 450 mil litros por dia, produzindo leite 

UHT, bebidas lácteas, creme de leite e doceria;

Diante do exposto, satisfeitas as formalidades regimentais, requeiro cópia de 

documentos e demais informações que entendam ser pertinentes: 

A) solicito cópia do projeto de expansão da unidade apresentado no início do 

mês à Prefeitura para instalação da nova Estação de Tratamento de Efluentes;

B) solicito cópia do projeto de expansão aprovado pela CETESB, tendo ciência 

de que é um dos órgãos responsáveis em permitir tal iniciativa;
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C) solicito cópia da aprovação realizada pela Secretaria Municipal de Meio 

Ambiente e Sustentabilidade. 

Na expectativa de uma breve manifestação a respeito, ensejo para reiterar 

meus votos de estima e apreço. 

Atenciosamente,

Sala de Sessões “Plínio de Carvalho”, 12 de junho de 2023.

FABI VIRGÍLIO
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